

Le contrat a été paraphé ce vendredi 30 juin à l'hôtel Hilton de Yaoundé.

Préoccupé par la sortie de son 4e vice-président au sein du Comité Exécutif et des revélations troublantes, Samuel Eto'o était absent. Il avait pris la direction de Limbé pour s'occuper de ramener les dirigeants de la Ligue régionale dans les rangs.

Le mariage entre la Fédération Camerounaise de Football et 1XBET a été scellé ce 30 juin 2023 au cours d'une cérémonie riche en sons et couleurs à l'hôtel Hilton de Yaoundé.

Pour parapaher officiellement les documents, Céline Eko, première vice-Présidente de la FECAFOOT et Nbienou Steven Rodrigue le directeur général de 1XBET Cameroun. Les deux personnalités ont exprimé leur fierté, mêlée à la joie, par rapport à ce partenariat gagnant-gagnant.

La FECAFOOT et 1XBET sont en effet liées pour les 03 prochaines années. La société de paris sportif devient par la même occasion sponsor des sélections nationales de football masculines et féminines et des championnats MTN Elite One et Two.

L'implication de cette entreprise au cœur même du système de gouvernance du football camerounais préoccupe. Le fait que Samuel Eto'o Fils, le Président, ait été fait Ambassadeur

de cette marque, n'est pas vu d'un bon oeil par la FIFA. Il est évident, à tout le moins, qu'une apparence de conflit d'intérêt est directement établie.

AfriqueSport